

ABSTRAK

Najimah. 2021. *Persepsi Masyarakat Terhadap Perempuan Pekerja Jasa Cuci Kendaraan Di Kecamatan Tamalate Kota Makassar.* Skripsi. Program Studi Pendidikan Sosiologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Hidayah Quraisy dan Sam'un Mukramin.

Masalah utama pada penelitian ini yaitu bagaimana Persepsi Masyarakat Tentang Perempuan Pekerja Jasa Cuci Kendaraan Kecamatan Tamalate Kota Makassar dan bagaimana dampak sosial yang ditimbulkan pada masyarakat terhadap perempuan pekerja jasa cuci kendaraan di kecamatan tamalate kota makassar. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis dan mendeskripsikan bagaimana Persepsi Masyarakat Terhadap Perempuan Pekerja Jasa Cuci Kendaraan Di Kecamatan Tamalate Kota Makassar, untuk menganalisis bagaimana dampak sosial yang terjadi pada masyarakat terhadap perempuan pekerja jasa cuci kendaraan di Kecamatan Tamalate Kota Makassar.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*Field Research*) dengan menggunakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif, dan melalui dua metode pengumpulan data secara primer yaitu melalui observasi, wawancara, dokumentasi. Kedua secara sekunder ialah kajian pustaka melalui buku, jurnal, skripsi, laporan tahunan dan situs internet yang terkait dengan judul penelitian. Penelitian ini menggunakan teori simbolik untuk mengkaji makna-makna yang terjadi dalam masyarakat dan menjadikan teori persepsi sebagai pisau analisis untuk mendapatkan data yang akurat.

Hasil dari penelitian ini bahwa persepsi masyarakat terhadap perempuan pekerja jasa cuci kendaraan di Kecamatan Tamalate Kota Makassar ini memiliki pandangan yang sangat positif dimana masyarakat memahami dengan melihat kondisi perempuan-perempuan yang bekerja sebagai jasa cuci kendaraan. Terlepas dari itu ada juga tidak beberapa persepsi negatif yang disampaikan namun hal itu tidak menjadi masalah bagi perempuan-perempuan yang memiliki profesi tersebut.

Kata Kunci: Perempuan Pekerja, Masyarakat, Persepsi